



Mr. A.J. Somerset's critique of North American gun culture, "Arms: the Culture & Credo of the Gun," arose from his concern as a gun owner over the growing radicalization of gun culture. The Washington Post named "Arms" among its top 50 non-fiction books of 2015. Somerset's writing on gun culture, gun control, and the gun lobby has appeared in *The Walrus*, the *Toronto Star*, the *Globe & Mail*, and elsewhere.

La critique de la culture nord-américaine des armes à feu d'**A.J. Somerset**, intitulée « Arms: The Culture and Credo of the Gun » (les armes : la culture et le credo de l'arme à feu), est née de sa préoccupation, en tant que possesseur de telles armes, à l'égard de la radicalisation croissante de cette culture. Le *Washington Post* a cité l'ouvrage parmi ses 50 meilleurs livres non fictionnels de 2015. Les écrits d'A. J. sur la culture, le contrôle et le lobby des armes à feu ont notamment figuré au sommaire de *The Walrus*, du *Toronto Star* et de *The Globe & Mail*.